



Marc-F. Trester

Ortsvorsitzender

Rudolph-Dirks-Weg 10
25746 Heide

E-Mail marc.trester@cdu-fraktion.de

Heide, 03.05.2023

EINLADUNG ZUR WAHLPARTY

Sehr geehrte Damen und Herren,

am 14. Mai ist wieder Kommunalwahl und wir möchten Sie bitten, fleißig zur Wahl zu gehen und die CDU zu wählen.

Seit der letzten Wahl sind nun fünf Jahre vergangen. Diese Zeit war hauptsächlich von der Corona-Pandemie geprägt. Sitzungen fanden, wenn überhaupt, nur sehr eingeschränkt statt.

Dennoch hat die CDU-Fraktion ihre Arbeit gemacht und wir konnten einiges erreichen:

- Die Abschaffung der Straßenausbaubeiträge
- Den Anstoß zum Neubau der Schule Heide Ost
- Einen Antrag zur „Klimaneutralen Stadt“ bis 2045
- Hauptantriebsfeder in Sachen Wasserstoff und Northvoltansiedlung

Um nur einige Beispiele zu nennen.

In den letzten zwei Jahren sind noch die Probleme mit der Jugendkriminalität dazugekommen. Die gesamte CDU-Fraktion ist über das Ausmaß entsetzt. Seien es die Körperverletzungen auf dem Südermarkt oder zuletzt die Folter eines jungen Mädchens, die auch noch gefilmt und verbreitet wurde. Obwohl wir in Heide schon an jeder Schule Schulsozialarbeiter haben, hat sich das Problem nicht verbessert. Das Problem können wir nur als Gesellschaft lösen. Angefangen vom Elternhaus, das die grundsätzlichen Werte vermitteln sollte, bis zum Bundestag, der die Sozialen Medien besser regeln sollte – Stichwort „Klarnamen“.

Wir haben dazu nicht nur den Antrag auf zwei weitere Schulsozialarbeiter unterstützt, sondern auch zwei Anträge eingereicht, die angenommen wurden.

1. Eine Wach- und Schließgesellschaft soll nachts die Schulen kontrollieren, um den Vandalismus einzudämmen.
2. Ein kommunaler Ordnungsdienst soll die Sicherheit in der Innenstadt verbessern. Die Menschen sollen sich wieder sicher fühlen.

Nun liegt es an der Verwaltung, die Dinge umzusetzen.

Zur Kommunalwahl ist es uns wieder gelungen, eine tolle Mannschaft aufzustellen. Sie spiegelt den Querschnitt unserer Gesellschaft wider. Jung und Alt, Berufstätige und Ruheständler, Frauen - und ja, es hätten mehr sein können - und Männer. Sie alle brennen darauf, mit der Arbeit zu starten.

Wir möchten gerne weiter für Heide Verantwortung übernehmen. Wir möchten die angeschobenen Projekte weiter konstruktiv begleiten. Dafür brauchen wir Ihre Unterstützung, Ihre Stimme. Überzeugen Sie auch Familien und Freunde von unserer Arbeit.

Besuchen Sie uns noch bis zum 13. Mai auf unseren Marktständen am „Böttcher Rondell“ und denken Sie an das Gewinnspiel in den Kandidatenflyern. Es winkt eine kleine Reise nach Berlin.

Zum Schluss möchten wir Sie noch zu unserer Wahlparty am 14. Mai, ab 18.30 Uhr im Bürgerhaus, kleiner Saal im 1. Stock einladen.

Herzliche Grüße



Marc-F. Trester
Ortsvorsitzender CDU Heide